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（C）NIIGATA ALBIREX BB/bj-league今年はｂｊリーグオールスターを新潟・朱鷺メッセで開催！ 
ｂｊリーグ試合日程はこちら⇒http://www.albirex.com/
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1 Ｕターンする前はどこにお住まいでしたか？ 

　神奈川県川崎市に学生の間４年住んでいました。 

3 新潟にＵターンした理由は？ 

　学生生活、就職活動を通じ「ずっと東京で満員電車に揺られて通勤するの
は大変だな。」と思いました。数年という期間であれば東京で働くのはいいか
もしれませんが、今後何十年も働いていくことを考えた場合、就労環境・生活
環境の面からは故郷の新潟がいいと思いUターン就職を決めました。 
　また、結果としてということになるかもしれませんが、両親は「特に新潟に帰
ってきて欲しい。」ということは言わなかったものの、長男ということもありUタ
ーンして喜んでいるのではと思います。 
 

　若者しごと館及びジョブカフェでは仕事に関するイベントやセミナーを開催しています。興味や関心を持ったものには、ぜひご参加ください！今年度開催した事業の一部
を紹介します。今後もいろんなセミナーやイベントを開催します。詳しい情報はＨＰでチェックしてください！　 

5 Ｕターンする際の就職活動について、何か苦労したことはありますか？ 

  大学の長期休暇中であれば就職活動に専念できますが、講義のある期間は
講義と就職活動の日程調整が大変でした。神奈川と新潟を日帰りしたことも
何回かあります。また、交通費がかかるということも苦労しました。県内企業では、
全ての選考を新潟でしか行わない企業もありましたので、日程調整と交通費
の工面が大変でした。 

7 今の会社に入社した動機は？ 

　就職活動する以前は、特に金融業界に興味があったわけではありませんで
した。勤務地が主として新潟県内であること、また当行は長岡に本店があるこ
とも見附市出身の私にとっては身近に感じられました。そして、なにより就職活
動を行う中で、地方銀行が地域で果たす役割、地域経済に与える影響が大き
いことを知りました。「新潟のために働きたい、新潟の地域経済に貢献したい、
人の役に立ちたい。」との思いから北越銀行に入行しました。 

　よかったことは、配属が新町支店になり、現在は実家から通勤できることです。 
何より家事など仕事以外の面で家族のサポートがあるのは助かります。 
　それに地元の友人と頻繁に連絡を取り合えるようになったのは嬉しいですね。 
　残念なことは、大学時代の友人とはやや疎遠になってしまったことです。 

8 今の仕事の内容は？ 

　１年目は、窓口業務でお客様の対応をしました。 
　２年目は、融資業務に携わり、個人ローンや法人融資を担当しました。 
　３年目の現在は、融資渉外係としてお客様のところへ伺い、借り入れの相談
や返済プランの作成などの業務を行っています。 

9 趣味や休日の過ごし方は？ 

　趣味は、サッカー・フットサルです。同期の仲間数名とフットサルのチームを結
成して月に１回程度、大会に参加しています。また、最近ゴルフを始めました。お
客様とのコンペなどに参加できるよう楽しみながら練習していきたいと思います。 

10 県外にいる学生のみなさんへメッセージ・アドバイスをお願いします。 

　就職活動を行う上で、少しでも興味がある会社・業種に目を向けて、可能な
限り説明会などに参加されることをお勧めします。自分にどんな仕事が向いて
いるかということは分かりませんので、間口を狭めずに幅広く企業に関心を持
ち、自分が就職する上で何を最も重視するのか（勤務地、仕事内容、福利厚生
など）をはっきりさせておいた方がよいと思います。 

2 就職活動を始めた時期、具体的な活動方法は？ 
就活対策はありますか？ 

　活動時期は、大学３年の１２月くらいからです。 
　活動方法は、大学の就職課の資料を活用したり、インターネットの就職サイト
（リクナビ等）を利用しました。就職サイトを通じてエントリーした企業は３０～５０
社くらいです。特に新潟県内の企業に決めていたわけでなく、興味が少しでも
ある企業にエントリーしました。実際に面接を受けた企業は１５社くらいです。そ
の１５社のうち、新潟県内の企業は７～１０社くらいで業種は様々です。あとは、
合同説明会にも足を運びました。就活対策は、まず面接では必ず「志望動機」
を問われます。自分でホームページや説明会に参加するなどしてその会社につ
いて事前に調べ、質問事項や自分なりの考えなどを準備しました。 

4 新潟にＵターンするにあたって、楽しみにしていたこと、あるいは 
不安に思ったことはありますか？ 

　楽しみにしていたことは、地元の友人に連絡をとって、気軽に会えることです。 
　不安に思っていたことは、都会に比べると娯楽施設が少ないので、「休日を
どのように過ごしたらいいかな。」と考えました。 

6 実際にＵターンして良かったと思っていることや 
残念に思っていることはありますか？ 

「新潟の地域経済に貢献したい。」 
株式会社 北越銀行 
新町支店（長岡市） 

渡 邊　彰　さん 

若者しごと館 ジョブカフェ 
 セミナー 
　○面接マナー 
　○コミュニケーションセミナー 
　○子供さんの仕事探しを支援するセミナー 
　○作文試験対策セミナー 
　○Women’s　Style　～マッチョな社会にドロップキック～ 
　○Women’s　Style2　～働きウーマンが語る仕事の楽しさ！～ 

 その他 
　○合同企業説明会（３回） 

　○就活に向けた夏 
　○親御さん向けセミナー 
　○親が子に語る人生論 

　○行列のできるオシゴト相談所 

 カウンセラーセミナー 
　○魅せて！覚えよう面接マナー 
　○さあ応募。書類はどうする？ 
　○自己発見！適性診断 
　○応募書類作成の１．２．３ 

 その他 
　○５日間の就職集中プログラム　合宿セミナー 
　○いろんな企業をバスで見学　ジョブサーチバス 
　○企業の現場を見学＆体験　職人塾 

　○親御さんから子供さんへのアドバイス 
　○好印象を与える面接マナー 
　○ビジネスマナー 
　○魅せる履歴書の書き方講座 

詳しくはWebで 詳しくはWebで 若者しごと館 にいがたジョブカフェ 
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